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Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, FB 0, FB 2 
 
Federführung: Dez. IV 
  
Termin f. Stellungnahme: 28.06.2019 
 
erledigt am: 04.06.2019 vB 
  
 

Anfrage 
Datum: 04.06.2019  
Drucksachen-Nr.: 19/0235  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 9. Juli 2019 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 

Fördermittelakquise in Sankt Augustin 
  
In der Stadtverwaltung gibt es seit einiger Zeit personelle Kapazitäten für die Sichtung und Akquise von För-
dermitteln. Hierzu stellen sich aus unserer Sicht derzeit folgende Fragen: 
  

1. Wie viele Fördermittel konnten seit Einrichtung der Stelle akquiriert werden? 
2. Wie ist die prozentuale Aufteilung nach Landes-, Bundes- und Europaförderung? 
3. Wie viele Projekte wurden beantragt und bewilligt? 
4. Ist sichergestellt, dass bei der Akquise alle Fachbereiche abgedeckt werden? 
5. In der Orgauntersuchung zum technischen Dezernat wird die dortige Ansiedlung der Stabsstelle För-

dermittel und Controlling“ vorgeschlagen. 
Ist dies so sinnvoll, wo es gerade im sozialen Aufgabenfelder hunderte Fördertöpfe gibt? 

 
Wir bitten, die Anfrage auch schriftlich zu beantworten. 
 
 
Gez. Marc Knülle gez. Sascha Bäsch gez. Gerhard Schmitz-Porten gez. Denis Waldästl  
 

Ihr/e Gesprächspartner/in:  
Marc Knülle 
Sascha Bäsch 
Gerhard Schmitz-Porten 
Denis Waldästl 
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